
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

令和７年度　学校だより 那覇市立城南小学校 
令和７年４月９日 

第　 1号 
文責 ： 校長 田島正敏

 この度、城南小学校に赴任してまいりました
田島正敏と申します。 
　前任校は那覇市の宇栄原小学校でした。城
南小学校という新たな活躍の場を与えていた
だいたことを大変幸せに感じております。 
　創立 145 年を迎える歴史ある本校は、理解
ある保護者や地域に支えられ、落ち着いた雰
囲気の中でも元気のある子どもたちが豊かに
学ぶ学校であると聞いております。 
　学校の教育活動は、保護者の皆様、地域の
皆様のお力添え無くして成立することはでき
ません。どうか、本校の教育活動へのご支援
ご協力をよろしくお願いします。 
　自治会をはじめ、多くの方々に見守られて
地域とともに歩む学校を目指し、様々なこと
をお習いしながら教育活動を展開していきた
いと考えております。 
　学校からの様々な情報を学校だよりや学校
のホームページでお知らせしていく予定でお
ります。よろしくお願いします。 

　本校の教育目標は、以下の通りです。 
 
　自律的に学び、認め合い、 
 　　　　ともに成長しようとする児童の育成 
　○自律的に学ぶ子 
　○仲間を大切にする子 
　○心身ともに健やかな子 
 
　自ら考え、判断・決断し、行動できる児童の育成
ならびに互いの違いを認め合い、児童一人一人の個
性を尊重し、知・徳・体のバランスの取れた教育活
動を展開していきます。 
　そこで、子供たちが将来社会に出て、自己実現が
できるよう確かな学力を確実に身につけると共に
『生きる力』をはぐくんでいくことを大きな柱とし
ております。 
　そのためには、何事にも果敢にチャレンジしてい
く態度を育てたいと思います。急いで結果を求める
よりも努力していく過程・プロセスが大切であると
考えております。失敗してもあきらめないこと、何
度も何度も挑戦して乗り越えていくこと、そんなこ
とを大切にして学ぶことの意義を体得させていきた
いと考えています。 
　今年度は、昨年度の取組の成果と課題を踏まえつ
つ、「チーム久城南」として職員一丸となって、諸
活動に取り組んでいきますので、よろしくお願いい
たします。

　９日(水)の入学式では、ピカピカの新１年生 50
名を迎えました。式の中で１年の元気なあいさつと
返事を聞くことができました。もう立派な城南小学
校の１年生ですね。児童代表の歓迎のあいさつでは
塚口さんが「１年生の入学を心待ちにしていたこと
や遠足や運動会な
どの楽しい行事が
たくさんあること
を話してくれまし
た。一緒に楽しん
でたくさん思い出
を作りましょう」
と１年生との交流
を楽しみにしてい
る６年生らしいあ
いさつを聞くこと
ができました。 
　１年生の皆さん、楽しいことがいっぱい待ってい
ますから、元気に登校して下さいね。 
　さあ、城南小学校児童総勢 365 名で令和７年度が
スタートしました。　はりきっていきましょう！ 
 
 
 
 
 
 
 
 

小橋川 PTA 会長、「お祝いの言葉」ありがとうございました

　８日(火)は今年度初登
校の日。この日はみんな
が待ちに待った新しいク
ラスメイトと担任の発表
がありました。玄関に張
り出された名簿を確認し
ながら、ドキドキ、ワク
ワクして教室に入る様子
が伺えました。 
　１時間目は、まず、城南小学校に新しく迎え
た先生方の着任式でした。着任式では児童代表
の照屋さんが「どんな先生が来るのかなと楽し
みにしていました。学校から世界遺産の首里城
が見えます。これから先生方といろいろな活動
をすることが楽しみです」と歓迎のあいさつを
してくれました。 
　引き続き行われた始業式では、児童代表の玉
城さんが「最高学年になって漢字と運営委員と
して挨拶をがんばりたいです。修学旅行が楽し
みです。新しいメンバーとチャレンジすること
にドキドキしています」と抱負を語ってくれま
した。そして、私からは、まずは、自分にとっ
て達成可能な目標を立てて取り組むこと、先生
や友達の話をしっかり聞くために耳・目・心を
使って聞くことを話しました。日頃の生活や授
業の中で、お互いの考えや意見を交わし、認め、
尊重し合える素敵な城南っ子になりしょう。 

　前年度ご退職なさった城間市代先生から「子
どもたちの読書活動に使ってください」と寄付
をいただきました。今年度の図書購入に充て、
大切に使わせていただきます。 
　ありがとうございます。

〔 学 校 教 育 目 標〕 
 自律的に学び、認め合い、 
 ともに成長しようとする児童の育成 


